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姚明当选篮协主席
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新华社消息
曾经

的英格兰前锋欧文22日

说，由于中国改变了整个

世界的足球市场，中超俱

乐部会给曼联开出非常

高的价钱，因此他相信鲁

尼最有可能前往中超踢

球。

欧文是在接受英国

媒体采访时作上述表示

的，他说：“尽管鲁尼已经

31岁了，但他仍然保持着

青年时对足球的激情。当

然他现在考虑的肯定不

光是上场踢球的问题，还

有家庭的因素。”

欧文还说：“如果没

有中国市场提供的巨额

资金的话，我会觉得他应

该找一个既能展现他的

足球热情，又能照顾家庭

的地方，但问题是中国参

与了进来，彻底改变了足

球市场的格局。”

“也许他会重返埃弗

顿， 但问题是回到埃弗

顿， 他必须接受70%的降

薪，你必须问问他是否能

够接受这一点。” 欧文表

示。

欧文最后说：“中国

改变了一切，他们显然会

给曼联一个巨大的转会

费数字。 如果他要走的

话， 我认为他应该去那

里。”

（王子江）

《北京晚报》消息
中

国男子冰球在亚冬会历史

上曾经有过辉煌的战绩，蝉

联过首届和第二届亚冬会

冠军。然而随着中国男冰人

才断档，目前日本队和哈萨

克斯坦队早已称霸亚洲。22

日晚，亚冬会中国男子冰球

队首战， 中国队0∶14不敌

东道主日本队。赛后望着积

分牌上刺眼的比分，小伙子

们黯然神伤疲惫退场。

冰球比赛可以说是亚

冬会上对抗最激烈的比

赛，一开场，中日双方实力

上的差距就显露无遗。虽

然结果惨淡， 但在对手的

主场， 中国小伙子们却拼

得惨烈。 合理冲撞上毫不

畏惧， 人仰马翻的场景多

次出现， 看得现场惊呼声

连连。中国队员的球杆有3

次拼到了脱手飞出。 拼得

再凶，终究还是技不如人。

现场一位中国记者感叹

说：“都以为中日男足水平

差距大，看了冰球才发现，

足球都不算什么了。”

“他们拼到了最后1分

钟，我很满意。”男子冰球

队主教练胡江赛后不忘鼓

励队员们，“我们大赛经验

不足， 对手捕捉机会的能

力很强，我们的一点小失误

都能被他们抓住。我们这次

参加亚冬会的多是年轻队

员，与日、韩、哈交手是一次

难得的学习交流机会，我们

会珍惜这样的比赛，来看看

差距到底有多大。”

胡江表示， 中国冰球

当前最大的困难是选才

难。“我们国家只有哈尔

滨、齐齐哈尔和北京3支队

伍，选才面太窄，真的很困

难。而我们的对手日、韩冰

球普及率则很高， 不仅参

加冰球联赛的人多， 很多

学校还有大学队。”虽然这

几年我国也掀起了冰球热

潮， 冰球注册球员从过去

的200多人激增至4000多

人，但胡江表示，这种现象

更多是集中在青少年冰球

上， 主要还是家长为了培

养孩子的兴趣和强身健

体， 很多孩子到了十几岁

就不打了，“实际上整体竞

技水平和人才储备并没有

提高”。

（李远飞刘大伟）

《北京晚报》消息
2月

23日， 第九届中国篮球协

会全国代表大会在北京举

行， 姚明全票当选中国篮

协新一届主席， 这也意味

着中国篮球管办分离走出

实质性的一步。据《中国篮

球协会章程》（征求意见

稿），姚明将在篮协握有绝

对的人事权和决策权，在

今后的篮协代表大会上更

是拥有一票否决权。

在当选篮协主席之

后， 姚明在新闻发布会上

透露自己将在下赛季之前

告别上海男篮投资人的身

份。

姚明在发言中重申，

“成人达己” 将是未来中国

篮协的工作态度。他说：“所

谓‘成人达己’，指的是只有

成就和帮助他人，才能发展

和完善自己，实现自己的理

想，达到自己的目标。”

在被问及“中国篮球

最大的问题是什么”时，姚

明说：“这个问题突然让我

想到了2004年的时候，当

年我们聘请了第一位外籍

教练哈里斯， 他问我中国

男篮最大的问题是什么。

我当时回答说最大的问题

好像是没有一个最大的问

题，到处都是问题。”

“我认为在任何一个改

革的过程中都是这样的，但

我也认为任何一个改革的

过程都有先后，我们要解决

更重要的问题……所以我

们在调研之后， 要去把这

个最大的问题找出来，希

望解决的不是一个独立的

问题， 而是一系列可以去

联动， 带动一个良性循环

的阶段。”他说。

姚明表示， 目前比较

迫切的可能是职业联赛的

改革，他说，当职业联赛的

改革进入一个良性循环

时， 会达到一个非常大的

社会影响力， 使更多的人

投入、关心篮球运动，带来

更多的福利、想法和资源。

（陈嘉堃）

郎平：今年主要任务是疗伤

新华社消息
一个多月前在芝加哥大学医学院

做了右侧髋关节置换手术的郎平23日对记者表示，今

年她的主要任务是把困扰自己多年的伤病治疗好，目

前马上参与大强度的中国女排教练工作还是很难的。

郎平是当地时间1月19日接受的右侧髋关节置换

手术，安装了人工关节，现在看恢复状况比较好，已经

能单手拄着拐杖独自行走。如果复查后医生确定能乘

坐飞机，她希望飞回女儿所在的加利福尼亚州继续康

复。

据郎平透露，从医院的检查结果看，她两侧的髋

关节损伤都非常严重。右侧置换并恢复后，过一段时

间还准备做左侧髋关节置换手术，而一侧的术后康复

就至少需要两三个月时间。所以，“今年参加（中国女

排）教练工作应该还是比较难的”。

面对全国上下特别是广大球迷对她继续担任中

国女排主教练的热切期望，郎平说：“我毕竟在中国队

工作很多年，接下来做还是不做，还要根据医生的决

定。因为做中国队的主教练，要求你的精力和体力都

是非常高的。不是说我愿意不愿意，如果身体条件还

达不到这个标准的话，硬要上主教练这个位置，其实

是对这个事业不负责任。”

郎平表示，她本人希望至少能在力所能及的情况

下，给新女排的组建和球队的各个方面提出更多的建

议。

（王强）

冲刺

2月23日，中国选手张岩在比赛中冲刺。当日，亚冬会冬季两项女子

7.5公里竞速赛决赛在札幌举行，张岩以20分56秒8的成绩获得亚军。

当天中国队获得一银一铜，以6金6银6铜继续稳坐奖牌榜第三。

摄影/新华社记者廖宇杰

欧文：鲁尼会去中超踢球

鲁尼对足球

依旧激情十足

中国男冰不敌东道主：0∶14！


